

BINMAS

Polsek Kebon Pedes Melaksanakan Pengawasan dan Pengamanan Pendistribusian Logistik Pemilu ke PPK

Kebon Pedes - KEBONPEDES.BINMAS.ID

Feb 12, 2024 - 13:28



Pengawasan dan Pengamanan Pendistribusian Logistik Pemilu ke PPK Kebon Pedes

Kebon Pedes - Polsek Kebon Pedes siap mengamankan proses pendistribusian logistik pemilu ke Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kebon Pedes. Hal ini

dilakukan dalam rangka memastikan bahwa pemilu yang akan datang dapat berjalan dengan lancar dan aman. Minggu (11/02/24)

Kegiatan pengawalan dan pengamanan ini dilakukan sebagai upaya untuk menjaga keutuhan dan keamanan logistik pemilu dari kecurangan atau gangguan yang dapat mengganggu jalannya pemilihan. Polsek Kebon Pedes bekerja sama dengan TNI dan pihak terkait lainnya untuk melaksanakan tugas ini dengan baik.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., mengatakan "Kami sangat serius dalam menjalankan tugas ini. Tugas kami adalah untuk memastikan logistik pemilu tiba dengan aman di PPK Kebon Pedes. Kami akan bekerja sama dengan TNI dan pihak lainnya untuk menjaga keutuhan dan kredibilitas pemilu nanti."

Pengawalan dan pengamanan dilakukan sejak logistik pemilu keluar dari gudang hingga tiba di PPK Kebon Pedes. Armada pengawalan terdiri dari personel kepolisian yang dilengkapi dengan senjata dan peralatan pendukung lainnya. Selama perjalanan, petugas secara rutin melakukan patroli dan pemantauan di titik-titik tertentu.

Sekretaris PPK Kebon Pedes, Asep mengapresiasi upaya Polsek Kebon Pedes dalam melaksanakan tugas pengawalan dan pengamanan ini. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Kebon Pedes yang telah memberikan perhatian khusus dalam menjalankan tugas pengamanan ini. Semoga pemilu kali ini dapat berlangsung dengan aman dan lancar," ujar Asep.

Pendistribusian logistik pemilu merupakan tahap yang kritis dalam persiapan pemilu. Dengan adanya pengawalan dan pengamanan yang intensif, diharapkan logistik akan tiba dengan waktu yang tepat dan aman. Semua pihak, termasuk masyarakat, diimbau untuk tetap mendukung dan menjaga kegiatan ini agar dapat berjalan dengan baik.